

## Une sénatrice et une ressourcerie

La sénatrice parisienne Alima Boumediene-Thiery, de passage à Montbéliard mardi (lire *Le Pays d'hier*) était à Belfort hier matin, toujours à l'invitation des candidats d'Europe écologie-Les Verts. L'élue a rencontré le personnel de Chamois, association d'insertion spécialisée dans le recyclage. L'occasion de faire le point sur le fonctionnement de la structure et sur ses projets : Chamois et l'association Inser-Vêt veulent en effet créer une ressourcerie dans le département : un lieu unique où seraient rassemblés magasins, ateliers et centres de tri.



Visite dans les locaux de Chamois, hier

Photo C.M.

Le Pays 17-03-2011